

Crise carcérale en Équateur: Le président Lasso convoque une réunion ce lundi



L'Équateur traverse en ce moment une crise carcérale. Photo du mutin au pénitencier du Littoral à Guayaquil. (AP)

Quito, 16 nov. (RHC).- Le président de l'Équateur, Guillermo Lasso, a convoqué à une réunion ce lundi avec certains membres de son cabinet et des fonctionnaires de l'État pour analyser la situation carcérale dans le pays.

Un nouveau massacre a en effet été enregistré cette fin de semaine dans le pénitencier du Littoral, à Guayaquil, la seconde ville équatorienne.

Le Bureau du Procureur Général de l'Équateur (FGE) a demandé, le 13 novembre dernier, la mise en œuvre de mesures urgentes pour remédier à la crise du système pénitentiaire.

Le Parquet a demandé au Conseil judiciaire et aux autres institutions chargées de l'administration de la justice de donner la priorité aux affaires directement liées aux audiences de procès, à la révision, au

remplacement ou à la révocation de la détention provisoire.

À cet égard, il a souligné que 40 % des personnes emprisonnées en Équateur n'ont pas été jugées.

Le système pénitentiaire équatorien connaît une crise depuis 2019. Le 28 septembre passé, l'Équateur a enregistré le plus grand massacre de son histoire carcérale. 119 personnes ont trouvé la mort dans le même pénitencier du Littoral, à Guayaquil.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277225-crise-carcerale-en-equateur-le-president-lasso-convoque-une-reunion-ce-lundi>



Radio Habana Cuba